

FOTOS: UNIVERSIDAD DE ATACAMA



LA UNIDAD DE ADMISIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE ATACAMA DESARROLLÓ EN SUS DEPENDENCIAS LA SEGUNDA FERIA VOCACIONAL, QUE TIENE POR OBJETIVO MOTIVAR A LOS ESTUDIANTES DE ENSEÑANZA MEDIA A ESTUDIAR EN LA UDA.



ALUMNOS DE ESTABLECIMIENTOS PERTENECIENTES A COPIAPÓ Y VALLENAR RESPONDIERON A LA CONVOCATORIA.



LOS ESTUDIANTES PUDIERON APRECIAR LAS MALLAS CURRICULARES DE LA CARRERAS QUE IMPARTE LA UDA.



LA INSTANCIA REAFIRMÓ CONVICCIONES DE LOS ESTUDIANTES DE LA UDA.

Universidad de Atacama efectúa un positivo balance de su feria vocacional “UDA puertas abiertas”

EDUCACIÓN. Más de 500 estudiantes asistieron a la actividad.

En su segunda versión la feria vocacional UDA puertas abiertas organizada por la Unidad de Admisión de la casa de estudios superior, convocó a más de 500 estudiantes de enseñanza media de colegios y liceos de Copiapó y Vallenar.

Con más de 34 stands la muestra exhibió la oferta académica de pregrado y posgrado de las 7 Facultades y Sede Vallenar; además presentó las unidades de acompañamientos estudiantiles, beneficios y direcciones que lideran temas de Género, Inclusión, Deportes y Cultura, entre otras aristas que componen la riqueza de la vida universitaria.

Destacaron la presentación de las nuevas carreras técnicas; a cargo del Dpto. de tecnologías de la Gestión y Administración se hará cargo que difundió la malla de Técnico Universitario en Gestión de Personas y el stand de Admisión contempló la malla de la carrera Técnico en Enfermería.



DE SUS PROPIAS EXPERIENCIAS, LOS JÓVENES ABORDARON A LOS LICEANOS.